

Verano 2019



7D / 6N

Adulto en doble

893€

Adulto en triple

893€

Adulto en individual

1.129€

Salidas: 21 de julio y 4, 18 de agosto de 2019

Limoges, Perigord

Un viaje a los orígenes del hombre



Descripción del circuito

El Perigord es una antigua provincia del suroeste de Francia, repartida entre los departamentos de Dordoña y Lot-Garona. Partiremos de la localidad de Bergerac, su capital vitivinícola, Limoges, situada en el corazón de la región de Nueva Aquitania y capital de la porcelana y de la región de Lemosín, que conserva hermosas huellas de su pasado y de su larga historia, con más de 2000 años, veremos el enclave troglodita la Roque Saint Christophe, conjunto único en Europa con un centenar de abrigos bajo roca. Los jardines más bellos de Francia en Eyrygnac, o la ciudad sagrada de Rocamadour. Visitaremos pueblos catalogados como los más bellos de Francia como Limeuil, Beynac o un compendio de la historia medieval en los monumentos subterráneos de Saint Emilion. Una compleja diversidad de paisajes y relieves, en la que cada territorio queda definido por un color predominante y un viaje a través de los orígenes del hombre.

Itinerario

Día 1: Ciudad de origen - Bergerac - Saint Leon sur Vézère-Limoges

Salida a primera hora. Llegada a Bergerac. La ciudad medieval situada en el Perigord púrpura, al borde del río Dordoña es famosa por sus viñedos. La plaza Pelissière con las terrazas de sus restaurantes, el claustro de las Recoletas y su Casa de los Vinos, el museo de Interés Nacional del Tabaco situado en la casa Peyrarrède son algunos de sus puntos más importantes. Tiempo libre.

Continuación hacia Saint Leon sur Vézère pueblo situado a orillas del Vézère. Un lugar encantador, con su bella iglesia románica, sus mansiones, bonitas callejuelas y sus riberas que invitan a pasear. Seguiremos nuestro viaje hasta Limoges. Llegada al hotel. Cena y alojamiento.

Día 2: Limoges

Tras el desayuno, realizaremos una visita guiada de la ciudad. Limoges, es capital de la porcelana y de la región de Lemosín, conserva hermosas huellas de su pasado y de una larga historia, con más de 2000 años. La catedral de Saint-Étienne, extraordinario ejemplo del arte gótico, es su principal monumento. Al lado los jardines aterrazados del Obispado, que dominan el río Vienne. Podremos recorrer las calles de la ciudad vieja, y sobre todo la calle de la Carnicería, que forma un conjunto pintoresco increíble, con la preciosa capilla de Saint-Aurélien, y las casas antiguas con entramado de maderas. No lejos de allí, se encuentra la plaza de la Motte. Dominada por el campanario típico limosino de la iglesia de Saint-Michel-des-Lions, es un lugar muy agradable y animado con terrazas de café. Para disfrutar de una espléndida vista de la catedral y del pintoresco puente de Saint-Étienne que atraviesa las aguas de la Vienne, recomendamos dirigirse a la orilla opuesta a la de la ciudad vieja. Tarde libre para seguir conociendo la localidad. Cena y alojamiento.

Día 3: Limoges - Montignac - Lascaux II - Roque Saint Christophe - Sarlat

Desayuno y salida hacia Montignac. Situada en Dordoña, Montignac tiene lugar en el corazón del valle del Vézère, conocido mundialmente por albergar en su territorio las famosas cuevas de Lascaux. Visita a la réplica Lascaux II. Continuaremos hacia la Roque Saint Christophe. Situada en el territorio de la ciudad de Peyzac-le-Moustier, esta cueva es una escarpa calcárea de un kilómetro de longitud y una altura de sesenta metros. Descubrimos las cavidades naturales ocupadas por el hombre desde tiempos prehistóricos, luego fortificaciones modificadas en la Edad Media. Antiguos refugios trogloditas, que permiten descubrir la vida en el valle de Vézère a lo largo de los siglos. Completaremos el día llegando a Sarlat. Enclavada en el corazón del Perigord negro, Sarlat-la-Canéda constituye una etapa ineludible para los aficionados a la arquitectura. La antigua ciudad medieval invita a deambular, con su gran cantidad de callejuelas pintorescas y palacios góticos o renacentistas, como los palacios Plamon, Magnanat y Vassal. La ciudad tiene el récord de densidad en monumentos históricos clasificados o listados en el inventario nacional con 65 monumentos y edificios protegidos. Recorrer sus callejuelas es leer casi mil años de auténtica arquitectura, desde el pavimento hasta los tejados de pizarra. Cena y alojamiento.

Día 4: Sarlat - Jardines Eyrygnac - Rocamadour - Cahors - Sarlat

Desayuno, cena y alojamiento en el hotel. Saldremos hacia los Jardines de Eyrygnac. Los magníficos jardines de estilo francés nos invitan a la ensoñación. Un patrimonio familiar de 500 años ha traído hasta nuestros días los jardines más exuberantes y hermosos de la Dordoña. Rocamadour, es conocido como ciudad sagrada y lugar destacado de peregrinación. Emplazado sobre un acantilado calizo, domina majestuosamente el cañón del Alzou. Una maravilla de entorno salvaje y protegido. La fama de sus santuarios, y sobre todo del santuario de la Virgen Negra, hace que cada año infinidad de visitantes y peregrinos acudan a Rocamadour, hasta el punto de convertirlo en el segundo lugar más visitado de Francia. Continuamos nuestro recorrido hacia Cahors. La ciudad vieja asentada sobre una península, a orillas del río Lot, y sus callejuelas y arquitectura crean un ambiente agradable. El puente Valentré, edificado en el siglo XIV, está incluido en el patrimonio mundial de la UNESCO y constituye el símbolo de la ciudad. En la bulliciosa ciudad vieja, destaca la imponente catedral de Saint-Étienne. Sarlat, cena y alojamiento.

Día 5: Sarlat - Les Eyzies de Tayac - Limeuil - Sarlat

Desayuno y salida hacia Les Eyzies de Tayac. El pueblo es conocido como la Capital Mundial de la Prehistoria a causa de su patrimonio prehistórico único. Visita y continuación hacia Limeuil situado en la confluencia de la Dordogne y Vézère es uno de los más bellos pueblos de Francia. En él destacan sus Jardines ingleses, la villa medieval, la Capilla de San Martín y La Iglesia de Santa Catalina. Regreso a Sarlat. Visita guiada de la ciudad. Cena y alojamiento.

Día 6: Sarlat - Beynac - Chateau des Milandes - La Roque Gageac - Domme - Sarlat

Desayuno y salida hacia Beynac. En el siglo XIV tuvo lugar la "Guerra de los Cien Años", fue el cambiante límite entre los territorios ingleses y franceses. Este castillo del Medioevo, fue residencia de "Ricardo Corazón de León" tras reconquistar Aquitania. Continuaremos hacia el Castillo de Milandes. Ahora es monumento histórico. En la década de 1930, Josephine Baker, la famosa cantante de cabaret, lo convirtió en su residencia principal, Village du Monde, y cría a sus doce hijos adoptivos a lo largo de los años. Hoy en día, el castillo alberga precisamente una exposición sobre Josephine Baker. Continuamos hacia el pueblo de La Roque-Gageac, clasificado entre los pueblos más bellos de Francia, se encuentra entre los acantilados y la Dordogne. Nos invita a descubrir sus callejuelas, su fuerte troglodítico, su vegetación tropical y su pequeña iglesia que domina el valle. Domme, colgada sobre un acantilado, la bastida de Domme domina de forma majestuosa el valle del Dordoña. Veremos las fortificaciones, el mercado del siglo XVII, el paseo que bordea el acantilado y el mirador que ofrece una vista excepcional del valle del Dordoña. Regreso a Sarlat. Cena y alojamiento.

Día 7: Sarlat - Saint Emilion - Ciudad de origen

Desayuno y salida hacia Saint Emilion. Este famoso pueblo además de ser conocido por sus grandes vinos, también puede alardear de tener un patrimonio construido notable. La ciudad medieval, llena de encanto, se alza con orgullo sobre un promontorio rocoso, nos muestra sus empinadas calles jalonadas de casas antiguas. Entre sus monumentos destaca la insólita iglesia monolítica del siglo XI excavada en la roca o el claustro de los Cordeleros, con sus elegantes columnas. Almuerzo libre y continuación hacia las respectivas ciudades de origen.

¡No te lo pierdas!

Entradas: La Roque St Christophe, Lascaux II, Jardines de Eyrygnac, Castillo de Beynac, Castillo de Milandes, Le Petit Train Dommois, Iglesia subterránea St Emilion

Incluido

- Viaje en autocar
- Dos noches Hotel Ibis Limoges Centre *** o similar
- Cuatro noches Hotel Ibis Sarlat *** o similar
- Seis noches en media pensión (cenas y desayunos)
- Coordinador de circuito
- Guía Local Limoges, Sarlat y Saint Emilion
- Entradas: La Roque St Christophe, Lascaux II, Jardines de Eyrygnac, Castillo de Beynac, Castillo de Milandes, Le Petit Train Dommois, Iglesia subterránea St Emilion
- Seguro Mapfre

No Incluido

- Los circuitos NO incluyen bebidas, cafés o extras en los hoteles
- No se incluyen servicios que no se detallan de forma expresa en el apartado incluye.

Observaciones

- El orden del circuito o de las visitas y excursiones, tanto de las incluidas como las opcionales o facultativas, podrá ser diferente al indicado.
- Los puntos de interés referenciados en cada ciudad se indican a título informativo y no siempre se incluyen durante las visitas guiadas, en las cuales se hace una selección de los mismos.
- Si por causas de fuerza mayor (razones climatológicas, cierres imprevistos de museos y recintos, etc...), no pudiera realizarse alguna excursión o visita, el guía podrá sustituirlas por otras o anularlas.
- Las habitaciones podrán ser ocupadas normalmente a partir de las 14:00-15:00